

L'entrée en jeu des champions !

TAMBOURIN

Coupe d'Europe des clubs à Cournonterral et Cournonsec. Demi-finales ce samedi 2 juillet.

Deux terrains, de la terre-battue, et un soleil de plomb pour couvrir les quatre quarts de finale de la journée. La Coupe d'Europe des clubs a démarré dans une chaude ambiance vendredi après-midi à Cournonterral puis Cournonsec, avec les tape-tapes des scolaires invités à nourrir les applaudissements et un premier duel prometteur entre Solférino et Grabels.

Les Françaises intraitables

Habités à jouer leurs matches de championnat de France sous le cagnard, à 15 h, les coéquipiers de Guillaume Nougaret n'étaient pas dépaysés et répondaient sans complexe aux assauts italiens, menant 2-1, breakés à 3-2 avant de recoller à égalité. Mais le forza grabellois allait rapidement virer de bord. Les Italiens rentraient dans la balle comme un joueur de tennis monte au filet ; en avançant avec rythme, avec force. Et ce que les cordiers héraultais avaient pu toucher en début de partie, ils ne pouvaient qu'effleurer le souffle des assauts adverses.

Solférino ne bataillait plus, il s'envolait irrémédiablement vers sa demi-finale. « La marche était trop haute » analysait le coach grabellois, Daniel Galant, avant d'aller féliciter ses adversaires.



Yohan Pierron, pièce maîtresse de Solférino, a retrouvé le sol français victorieusement.

N.H.

Et le plus français d'entre-eux, Yohan Pierron. Parti tenter l'aventure en terre transalpine en 2004, comme un rêve de gosse, là où le sport a dépassé la tradition, avec des joueurs professionnels ou semi, le Vendémianais s'est régalé sous le regard des siens, lui qui revient jouer en Hérault une fois tous les deux ans au rythme des joues franco-italiennes. « Ça fait plaisir de retrouver tous les amis. Tout le monde se connaît ici ! Grabels a bien démarré le match, et puis au fil des jeux, on a réussi à entrer dedans et à mettre du rythme, de l'agressivité, à les mettre en difficulté en défense. » Il est vrai que Solférino avait encore le voyage dans les jambes, arrivé la veille

en France, un des joueurs les rejoignant dans la nuit ! Ce samedi, il devra avoir le réveil dynamique, le tirage au sort des demis lui "offrant" le champion de France Cazouls d'Hérault, à 11 h. Si le jeu de balle masculin reste l'apanage des Italiens, les féminines ont fait coup double hier, intraitables comme Cournonsec qui, sur sa terre, a réduit la défense italienne de Cavriane en miettes.

Carole Ferrier et son habituel battoir qui lui sert au service, et permet de donner de la puissance et de l'effet à l'engagement, pour peu qu'on maîtrise l'engin, a destabilisé la défense adverse et ses coéquipières ont fructifié cet atout pour emballer le match, le plier, 13-3.

Dans le même temps, à Cournonterral, Vendémian a bataillé ferme, rendu coup pour coup, pour écarter de sa route l'équipe de Ségno. Les Héraultaises joueront ce samedi face aux championnes italiennes, Tigliole, tandis que l'autre demi-finale sera un duel bien connu du championnat de France entre les championnes 2021, Notre-Damde-de-Londres et Cournonsec.

Nathalie Hardouin
nhardouin@midilibre.com

> À Cournonsec et Cournonterral. Entrée gratuite. Buvette et restauration sur place. (à Cournonterral).
Facebook Coupe d'Europe Tambourin.

Programme

RÉSULTATS DES QUARTS :

Messieurs : Grabels - Solférino, 3-13.
Dames : Cournonsec - Cavriane, 13-3.
Ségno - Vendémian, 10-13.

Ce samedi 2 juillet : Demi-finales, masculine :

11 h : Solférino - Cazouls d'Hérault.

21 h 30 : Castellaro au vainqueur du match joué hier en nocturne, entre Cournonterral - Arcène.

Dames (à Cournonsec) : 14 h : Cournonsec - Notre-Dame-de-Londres ; 17 h 30 : Vendémian - Tigliole.

Match des perdants des quarts de finale masculin à 16 h 30 à Cournonterral.



Douglas Galant (Grabels) a tenté de donner l'impulsion du fond mais les Italiens ont tout renvoyé, plus fort encore.

CRÉDIT



Carole Ferrier (Cournonsec) a servi le plomb, vendredi après-midi, grâce à sa maîtrise du battoir.

N.H.